



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

CRÓNICA

PP-7

21/04/2024

NACIONAL



Capas de
basura
"adornan"
playa de
Acapulco

Un buzo nada entre una capa espesa de basura que flota en la playa La Angosta de Acapulco, lo que deja en evidencia el abandono de las autoridades locales y estatales para recuperar la imagen de este destino del Pacífico mexicano. **PAG 7**

En Acapulco, playa La Angosta, abandonada y con sus aguas cubiertas por mantos de basura

Esta pequeña bahía cercana a la zona tradicional de La Quebrada, se ha caracterizado por años, por la indiferencia de autoridades municipales y del estado que no han hecho nada para dar mantenimiento a este espejo de agua



Mario D. Camarillo

nacional@cronica.com.mx

No hay pretexto o justificación que valgan por la aparición de capas de basura que flotan sobre el mar en playas de Acapulco, y sería absurdo que las autoridades locales y del estado pudieran presumir que son secuelas de lo que dejó el huracán Otis en octubre pasado, toda vez que lugareños y turistas aseguran que varias playas de este puerto del Pacífico mexicano ya tienen años en el abandono, y pese a denuncias ciudadanas para que se envíen cuadrillas para retirar montañas de basura que flotan en las aguas, no han tenido respuesta. Playa La Angosta, cerca de La Quebrada, es un ejemplo claro de la indiferencia del gobierno, ya que este sitio acumula desechos que podrían ser un foco de infección.

EN EL OLVIDO

Playa La Angosta, una pequeña bahía localizada cerca de la zona tradicional de La Quebrada, donde el atractivo es ver como se lanzan clavadistas por el acantilado, lleva meses, si

no es que años, sin recibir el mantenimiento en sus aguas, lo que refleja el desinterés de las autoridades municipales y del estado para que, a través de personal de la Administradora de Playas, se retiren las capas de basura que flota en una gran extensión en este espejo de agua.

AUTORIDAD NO RESPONDE

Vecinos de esta zona señalan que llevan meses denunciando esta situación ante la presidenta municipal de Acapulco, Avelina López y a la gobernadora Evelyn Salgado, que esta pequeña bahía necesita limpieza tanto en su playa como en sus aguas, debido a que la basura acumulada ya representa un foco de infección, con moscas y un olor insoportable que se percibe a larga distancia, pero no han obtenido ninguna respuesta.

En las imágenes un buzo se abre paso entre una espesa capa de basura que flota en playa

La Angosta, un sitio de recreo que sigue sin recibir la atención al ser parte de un atractivo turístico de Acapulco.

NORMAS DE LA OMS

Si bien para que una playa sea apta para el turismo recreativo, ésta no debe tener más de 200 estreptococos y enterococos fecales por cada 100 mililitros de agua (NMP/100 ML), según los estándares de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

A pesar de la contaminación que presentan varias playas en Acapulco, entre ellas Playa La Angosta, donde residuos sólidos y fecales flotan a escasos centímetros de bañistas, ésta no aparece en la lista negra de riesgo de infección por la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), por lo que quedará en decisión de los propios turistas y lugareños meterse a sus aguas o buscar otra opción •



A pesar de que residuos sólidos y fecales flotan a escasos centímetros de bañistas, ésta no aparece en la lista negra de riesgo de infección por la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris)



Un buzo nada entre una capa espesa de basura, que flota en la playa La Angosta de Acapulco.